
‘Ratazana desprezÃvel’, disse procuradora sobre Raquel Dodge

Diálogos inéditos mostram que procuradores da finada "lava jato" de Curitiba ficaram revoltados no
começo de 2019 com a ação da Procuradoria-Geral da República, à época chefiada por Raquel Dodge,
que freou a tentativa da autodenominada força-tarefa de criar uma fundação privada bilionária de
"combate à corrupção", usando para isso fundos da Petrobras. A conversa foi divulgada em primeira
mão pelo Jornal GGN. 

DivulgaÃ§Ã£o

Turma de Curitiba, comandada por Dallagnol (centro) atacou Raquel Dodge
Divulgação

O acordo firmado pela turma de Curitiba com a estatal era de R$ 2,5 bilhões, dinheiro que
seria usado para a criação do fundo. Com a arguição de descumprimento de preceito fundamental
apresentada ao Supremo Tribunal Federal pela PGR em 12 de março de 2019, o plano foi sepultado: o
ministro Alexandre de Moraes, relator do caso, deu decisão três dias depois suspendendo o acordo 
bilionário. 

A procuradora Laura Tessler foi uma das que ficaram mais revoltadas com as declarações dadas por
Dodge depois da apresentação da ação. "Estou cada vez mais enojada com a Raquel. Que pessoa
desprezível… vontade de ir a público falar todas as verdades que ela merece ouvir. Ratazana
desprezível!", disse ela em conversa com colegas de Curitiba — os diálogos são apresentados aqui com
sua grafia original.

"Eu queria escrever um e-mail falando todos os adjetivos que ela merece, mas aí faltaria com o decoro
de meu cargo", prosseguiu a procuradora. Athayde Ribeiro Costa também atacou a então PGR: "Ela é
desleal… venenosa fdp".

Deltan Dallagnol, então coordenador da "lava jato" de Curitiba, também mostrou descontentamento.
"Ela tá nos acusando de agirmos pra interesse privado. Em algum momento, devemos responder isso.
Nas entrelinhas (ou mais do que isso) nos acusou de termos agido de modo imoral e desonesto."

Jerusa Viecili também participou da conversa, e foi outra que atacou Dodge. "Surreal essa mulher", disse
ela. A procuradora defendeu que fosse publicada, via Associação Nacional dos Procuradores da
República (ANPR), uma nota em defesa da "lava jato". 

Entreguismo
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Em 13 de junho, a revista eletrônica Consultor Jurídico já havia revelado um diálogo sobre a ADPF
apresentada pela PGR. Em uma das conversas, uma procuradora sugeriu, como resposta a
Dodge, devolver aos Estados Unidos todo o valor recuperado da Petrobras, desfazendo um acordo
firmado com o Departamento de Justiça daquele país.

"RD (Raquel Dodge) passou dos limites com essa ADPF. Desfaçam esse acordo, devolvam o $ pro
americanos. […] A PGR e os intelectuais desse país acham que não precisamos desse $ aqui", disse a
procuradora, identificada apenas como "Carol PGR". 

"Agora a solução tem de ser de fácil comunicação. É devolver os recursos pro americanos, reais donos
deles", prosseguiu ela. Dallagnol, então, respondeu: "Valeu Kérol, mas não podemos fazer isso, embora
desse vontade às vezes rs. Vamos trabalhar numa solução".

Em seguida, Carol PGR falou que iria "rezar" para "Deus iluminar" os procuradores de Curitiba. "Estou
tão indignada que não sei se vou conseguir dormir."

Leia os novos diálogos na íntegra:

Jerusa: Nos EUA, Raquel Dodge fala sobre a ADPF que propôs e diz que a luta do MPF contra a
corrupção, o crime organizado e a lavagem de dinheiro não permite que façamos a destinação de
dinheiro recuperado. Disse que colocou essa matéria no STF “na expectativa de que seja confirmado o
nosso distanciamento e a nossa neutralidade sobre a destinação desse dinheiro. Me parece que é uma
atitude ética importante que valoriza o nosso trabalho em defesa da honestidade na vida pública, na
separação da coisa pública e da coisa privada“. Sobre sucessão no MPF, disse que ainda não tem
condições de se pronunciar mas acha que “são todos questionamentos legítimos os que têm sido feitos” e
espera que a imprensa continue atenta e a população engajada acompanhando a definição dessa questão.
17:26:25 Deltan: Ela tá nos acusando de agirmos pra interesse privado. Em algum momento, devemos
responder isso.
17:29:27 Deltan: Caros, alguém que fale inglês bem topa esta viagem pra Paris?
17:29:47 Deltan: Falar inglês bem = dar conta do recado
17:49:01 Jerusa: https://g1.globo.com/pr/parana/noticia/2019/04/06/procurador-diogo-castor-pede-
desligamento-da-forca-tarefa-da-lava-jato.ghtml
17:51:03 Jerusa: Concordó
17:53:11 Athayde: Ela é desleal…venenosa fdp
17:58:36 Jerusa: 971478.MP4
17:58:55 Jerusa: O vídeo está pior Nao percam
17:59:14 Jerusa: Ou seja, colegas não foram éticos, abalaram a defesa da honestidade e não souberam
separar a coisa pública da coisa privada
17:59:25 Jerusa: Mesma leitura que faço
18:13:30 Deltan: Acho que temos que pedir uma nota da ANPR
18:13:39 Welter Prr: Ela quer se justificar. Podia ser mais comedida. Terminou que fez uma critica
dura, que neste momento em que buscamos o dialogo soa desleal.
18:13:39 Deltan: Desagravo ou algo assim
18:14:13 Deltan: Foi mais grave que isso. Nas entrelinhas (ou mais do que isso) nos acusou de termos
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agido de modo imoral e desonesto
18:14:43 Deltan: Acho que uma resposta nossa neste momento pode melar a solução, mas da ANPR
creio que seria oportuna
18:14:52 Deltan: Mas não vou pedir se não acharem que é o caso
18:18:58 Welter Prr: Foi desleal sim. E muito. E nos acusou de misturar interesses públicos e privados.
18:19:14 Jerusa: isso. acho que cabe nota da anpr, sim!
18:19:20 Jerusa: surreal essa mulher
18:20:05 Deltan: Peço ou não nota? Manifestem-se por favor
18:20:37 Welter Prr: Vamos segurar o ímpeto. Apesar da vontade de fazer uma nota nossa
18:21:34 Athayde: Se sair mela a solucao. Acho q o momento é de engolir sapo
18:24:12 Paulo: Falei ano passado
18:24:18 Paulo: Possivelmente estarei lá
18:24:44 Paulo: Mas seria bom outra pessoa p aproveitar se pagarão passagem
18:25:22 Paulo: Não vou assistir o vídeo hj pois preciso de um descanso
18:32:02 Deltan: Pagarão a passagem sim
18:32:29 Deltan: Eu adoraria ir, mas como estarei em férias no começo de junho, gostaria de não ficar
tanto tempo afastado
19:03:07 Laura Tessler: Estou cada vez mais enojada com a Raquel. Que pessoa desprezível…vontade
de ir a público falar todas as verdades que ela merece ouvir. Ratazana desprezível!!!
19:06:20 Laura Tessler: Deltan e Paulo, to achando que essa reunião será só pra ela nos esculachar
ainda mais. Ela não quer resolver o problema. Tá achando divertido posar de poderosa (vivendo no
mundo imaginário e autista que só ela conhece)
19:07:55 Jerusa: considerando o teor do video, acho bem dificil que ela queira, de fato ,solucionar a
questão.
19:09:36 Laura Tessler: Tb não vou assistir o vídeo…não aguento mais tudo isso.
19:12:36 Paulo: To com Castor aqui, está chateado pq tiraram a questão do tratamento de saúde, pq
agora todas as notícias estão parecendo que ele saiu por causa das críticas. E sugere incluir novamente a
questão da saúde na nota
19:13:11 Paulo: Não participei da deliberação ontem p tirar a questão da saúde, não entendi muito bem
pq tiraram, então só repasso aqui p vcs avaliarem
19:14:07 Laura Tessler: Não acho bom incluir…não da pra ficar mudando…e complicado Tb ficarmos
ainda mais expostos quando depois vier a público que não foi por motivo de saúde
19:14:21 Paulo: https://paranaportal.uol.com.br/politica/procurador-da-forca-tarefa-da-lava-jato-solicita-
afastamento/amp/
19:14:41 Paulo: Obs.: eu entendi que foi por motivo de saúde sim
19:14:46 Paulo: Agora tá começando a sair
19:14:51 Paulo: Só estou avisando… Nao opino
19:15:42 Jerusa: concordo com a laura. quando a questao se tornar publica, mais cedo ou mais tarde,
ficara claro que o real motivo nao foi questao de saude. Externamente, ficara parecendo que estamso
protegendo ele. internamente, devemos fazer isso (corregedoria, etc.), mas externamente, temos que
proteger a operação.
19:17:49 Laura Tessler: Pois é…e proteger a nós mesmos.
19:20:23 Laura Tessler: Apesar de todo respeito e carinho que tenho pelo Diogo, acho que tem que
ficar claro nosso afastamento das condutas equivocadas que ele tomou por vontade própria. Ele pode
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dizer que é por motivo de saúde, nós não
19:23:55 Deltan: Mas tá saindo qu eé por saúde: "De acordo com a assessoria de imprensa do órgão, o
afastamento se dá por causa de um tratamento de saúde, mas mais detalhes não serão repassados por se
tratar de uma questão de foro íntimo."
19:24:21 Deltan: E não vi nenhuma matéria vinculando com a questão do STF ou dos artigos ou o que
for
19:24:23 Januario Paludo: Já saiu a nota com os adjetivos preferidos da Laura!!!!
19:24:52 Jerusa: exato. e se nós afirmarmos que foi por esse motivo, vai PARECER que concordamos
com a atitude dele. seria ideal, excluir eles de todos os grupos da FT, como precaução. mais do proteger
ele, temos que proteger a historia da FT-LJ e a nossa própria.
19:24:59 Paulo: https://www.oantagonista.com/brasil/procurador-pede-desligamento-da-lava-jato/
19:25:05 Januario Paludo: To falando: quanto mais baixo a cabeça…
19:26:00 Jerusa: eu concordo com nota da ANPR, nao nossa.
19:26:09 Laura Tessler: Eu queria escrever um e-mail falando todos os adjetivos que ela merece, mas
aí faltaria com o decoro de meu cargo, rs
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